



01.12.2025

Newsletter 086

Start in die Rodelhütten-Wintersaison



Am Montag, den 1. Dezember, fiel der Startschuss für die Wintersaison 2025/2026 unserer Rodelhütte. Bis Ende März ist die Hütte fast täglich für unsere Mitglieder geöffnet. Der Hüttendienstplan wurde bereits Mitte November erstellt und kann unter „Termine“ auf unserer Homepage eingesehen werden.

Wie jedes Jahr öffnen wir auch diesen Winter unsere Rodelhütte für unsere Mitglieder – von Anfang Dezember bis Ende März. Geplant ist, dass die Hütte täglich ab 14:00 Uhr geöffnet ist. An Sonn- und Feiertagen – bei guten Rodelverhältnissen – starten wir bereits um 09:00 Uhr. Das Ende richtet sich nach Bedarf. Ein detaillierter Dienstplan ist bereits erstellt und auf unserer Homepage einsehbar: (<https://www.rodelverein-absam.at/termine/>).

Unser „Bahnscout“ Klemens Federspiel war am Samstag, den 29.11., um 08:15 Uhr auf der Rodelbahn unterwegs und berichtet:

„Guten Morgen, ich bin gerade auf der Rodelbahn und kann Folgendes berichten: Rodeln ist bis ins Ziel möglich. In der ersten und zweiten Kurve des Steilhangs ist die Bahn aber und steinig. Für Fußgänger und Rodler ist gutes Schuhwerk mit Eisenkralen empfehlenswert, da die Bahn stellenweise eisig ist. Aktuell liegen die Temperaturen bei etwa 0 Grad. Zu Wochenbeginn sollen sie auf 6–8 Grad steigen. Rodel Heil, Klemens.“



Da es seit Samstag praktisch keinen weiteren Schnee gegeben hat, ist das Rodeln auf unserer Bahn derzeit nur eingeschränkt möglich. Wir empfehlen allen Rodelfreunden, besonders vorsichtig zu sein und auf geeignetes Schuhwerk zu achten.

Foto © Klemens Federspiel